



たきおっ子



かみましき「命と防災」の日

熊本地震から9年が経ちました。

本校では、4月14日（月）に防災士の柴田敏博様をお迎えし、講話を行いました。また、4月18日（金）に地震避難訓練を行いました。講話の様子は、熊日新聞に掲載されました。子供達に日頃から防災意識を持つことの大切さを写真や映像を交えてお話してくださいました。避難訓練では、防災頭巾の使用についても確認しました。地震はいつ起きるか分かりません。起こった際にどのような行動をすればよいか、考える機会となりました。私は、この機会に我が家家の避難持ち出しリュックの点検をしました。

皆様の御家庭では、もしもの際にとるべき行動や準備はできていますでしょうか？



ご来校ありがとうございました 授業参観・PTA総会・学級懇談会

4月11日（金）は、大変お世話になりました。各教室では、新年度が始まり数日とは思えない、子供達の落ち着いた学習態度といきいきと学ぶ姿がありました。

PTA 総会では、様々な議事に対して承認を頂き、令和7年度の活動のスタートが切れたことに感謝申し上げます。今後とも、本校教育活動の充実に向けて、保護者の皆様のお力添えをどうぞよろしくお願ひいたします。

みんなが 安心して過ごせるように



4月10日に、教務主任・生徒指導主任・研究主任から、学校生活や学習・生活のきまりについて確認する全校集会を行いました。

学校が、子供達にとって安全で安心できる場となるよう同じ話を全学年一緒に聞けたことはとても良い機会となりました。

挨拶や自転車の乗り方、靴を揃えること、学習規律など全職員で指導し、教育活動の充実を図っていきます。



新しい職員を紹介します



4月15日より、教員業務支援員として「榎屋 美幸」が勤務しております。月・火曜日の2日間の勤務となります。どうぞよろしくお願ひいたします。

裏面あり